
‎POSSESSIVE 
‎ADJECTIVES - 

‎Aggettivi Possessivi

‎REGOLE GENERALI

‎NON VOGLIONO MAI L'ARTICOLO

‎SONO INVARIABILI ‎= mantengono la stessa forma

‎al maschile

‎al femminile

‎al singolare

‎al plurale

‎sono

‎MY

‎This is my scooter.

‎mio/mia/mie/miei

‎YOUR

‎Here your pencil, thanks.

‎tuo/tua/tuoi/tue

‎HIS

‎This is his cup of coffee.

‎suo/sua/suoi/sue di lui

‎HER

‎This is her watch.

‎suo/sua/suoi/sue di lei

‎ITS

‎Look! That's its nest!

‎suo/sua/suoi/sue di animale o cosa

‎OUR

‎Our school is terrific!

‎nostro/nostra/nostri/nostre

‎YOUR

‎Guys, this is your ball!

‎vostro/vostra/vostri/vostre

‎THEIR

‎Their coach is amazing!

‎il loro/la loro/i loro/le loro

‎quando il possessore è un animale domestico 
‎considerato parte della famiglia si usa

‎HIS

‎My dog is in his kennel.

‎HER

‎My dog and her puppies.

‎con le parti del corpo si usa l'aggettivo 
‎possessivo

‎My tummy hurts.‎Mi fa male la pancia.

‎Wash your hands.‎Lavatevi le mani.

‎I like his hair.‎Mi piacciono i sui capelli.

‎I like her hair.‎Mi piacciono i suoi capelli.


